
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 29 DE JULHO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 

QUATRO 

Aos vinte e nove do mês de julho do ano de dois mil e vinte quatros, reuniram-se 

ordinariamente no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso 

do Sul, denominado Maisa de Castro Amaral. sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com 

a presença de todos os Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor 

Presidente Vereador Jansen Peixoto Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em 

seguinte o senhor Presidente em conformidade com o artigo 139 do Regime Interno 

colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase de discussão a mesma 

aprovada por unanimidade. Matérias apresentadas pelos senhores vereadores (as): 

1°Indicação n° 07/2024. Viabilizar para que o município. Junto aos órgãos competente, 

faça campanha de conscientização sobre o lixo urbano. 2° Requerimento 01/2024: 

Requer explicações sobre como está o andamento da construção da creche Francisco 

Giobbi, e se tem data prevista para sua inauguração. Uso de Tribuna: não houve uso 

da tribuna. Ordem do dia: 1° REQUERIMENTO N° 01/24. Autoria do vereador Laudir 

Abreu da Rosa Junior "requer explicações sobre o andamento da construção da creche 
Francisco Giobbi". Aprovado por unanimidade. 2° PROJETO DE LEI N°510/2024. 
Autoria do Poder Executivo municipal "altera a Lei 1084 de 18 de julho de 2023 e dá 

outras providências". Aprovado por unanimidade. Explicações Pessoais: Fez uso da 
palavra o Vereador Alex Campos, cumprimentou a todos os presem nossa cidade 
presentes, e a população que nos assistem pelas redes sócias. Em seguida falou que 
neste domingo aconteceu um incêndio em uma casa em nossa cidade, tendo recebido 
diversas ligações, rapidamente ligou para o Secretario de Obras, pedindo o caminhão 
pipa, ele disse que já estava á caminho, ligou para o Senhor Francisco na Usina, ele já 
tinha destinado dois caminhões pipas para controlar o incêndio, fez um agradecimento 
ao Secretário de Obras que rapidamente se prontificou em atender, bem como ao 
Francisco, supervisor dos pipas na Usina Sonora, e o Gerente Giussepe, que estavam 
presentes na hora, ao Zilo, que também prestou socorro. Quero chamar atenção que 
algum tempo atrás solicitou uma indicação para equipar dois caminhões pipas com 
canhões d"água, neste acontecimento vimos o quanto é importante. Gostaria que o 
Executivo se sensibilizasse, que tivesse uma equipe capacitada. Hoje fez um 
levantamento dos ônibus universitário, aonde tem um repasse de noventa mil, dividido 
em dez meses, que é para contemplar duzentos alunos, quatrocentos e cinquenta reais 
cada, e hoje temos duzentos e trinta e três alunos, esse valor foi dividido para eles, fica 
trezentos e sessenta e três reais para cada aluno, solicitou para convocar a Associação 
dos Universitários, bem como o responsável pelo convenio, para que possamos 
conversar, para que seja feito algo para não prejudicar os alunos. Finalizou desejando 
um boa noite a todos. Em seguida fez uso da Palavra o Vereador Douglas Brasileiro da 
Silva, cumprimentou a todos os colegas (as), e os presentes. Solicitou seja 
encaminhado um oficio para Executivo Municipal, soli itando informações e um 
atendimento breve sobre a recuperação das nossas ruas, por que estão ficando 
intransitáveis, peço que tenha a senilidade, que o mais breve possível possa nós 
atender, finalizou desejando uma ótima semana a todos. Em seguida fez uso da palavra a Vereadora Flavia Porto da Mota Vasconcelos, cumprimentou a todos em nome do 
Presidente c primentou a fala do Vereador Alex, em 2022 estivemos em Campoffi 
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Grande junto ao Corpo de Bombeiro juntamente com a Vereadora Vera, onde foi feita 
a solicitação e levamos para o Prefeito a respeito de termos uma base do Corpo de 
Bombeiros em nossa cidade, uma vez que os comerciantes pagam taxa do Corpo de 
Bombeiros, mas não temos nenhuma base em nosso Município, e ontem aconteceu o 
incêndio em uma residência, o Prefeito tem que tomar uma atitude para trazer essa base 
o mais rápido possível, também concordo com o Vereador Douglas, estamos há cinco 
meses sem chuvas, tem que fazer agora o recapeamento, porque em setembro começa 
período de chuvas, finalizou desejando uma excelente noite e semana a todos. Em 
seguida fez uso da palavra a Vereadora Veraluce dos Santos Dantas Santos, agradeceu 
a Deus, cumprimentou o Presidente Jansen, a todos os colegas e aos presentes. Disse 
concordar com a fala da Vereadora Flavia, onde fizemos o impossível para trazer uma 
base do Corpo de Bombeiros, temos que cobra o Prefeito, tampem concorda com o 
Vereador Douglas, que o recapeamento tem que ser breve e também com as pinturas 
das quebras molas. Tem um ano que fez a solicitação das bicicletas elétrica para os 
Agentes de Saúde, e brevemente serão entregues, agradeceu o Deputado Luiz Ovando, 
e Márcio Fernandes, por terem contemplado nossos Agendes com as bicicletas. 
Agradeceu o Deputado Luís Ovando pela aquisição do aparelho de ultrassom, e o 
restante do dinheiro vai ser para equipa o prédio do CEM. Parabenizou o Secretario de 
Obras Antônio João, por solucionar a questão da agua no Chapadão. Parabenizou o 
Luciano da Eletro Faz, que sempre quando precisa ele nos atende. Parabenizou a 
Secretaria Fatima, que esta desempenhado um excelente trabalho na Saúde. Finalizou 
desejando um boa noite a todos. Em seguida fez uso da palavra Vereador Joaquim 
Cassiano Teixeira, cumprimentou o senhor Presidente e demais vereadores (as), os 
que assistem pela rede sócias. Em seguida falou do Projeto de Lei 510/2024, que 
destina vinte mil reais para Federação de Motociclismo do Mato Grosso do Sul, e 
agradeceu todos os colegas por entenderem que é muito importante para o Município. 
Sobre a segunda etapa da escolha das pessoas no programa Minha Casa Minha Vida, 
foi muito trabalhoso, e viabilizado com o prefeito, ele disse que o Governo Federal vai 
destinar mais vinte cinco casas. Com relação a base de Corpo de Bombeiros que foi 
feito a solicitação pelas Vereadoras desta casa, além de ser boa, vai faze os 
treinamentos, de quem vai atuar numa situação de incêndio. Não é o primeiro incêndio 
que acontece em Sonora, já houve outros, e temos uma grande necessidade de ter uma 
base corpo de bombeiro. Em relação ao recapeamento das ruas, segundo o prefeito ele 
está aguardado o COINTRA, para iniciar. Finalizou agradecendo a todos a todos e 
fiquem com Deus. Em seguida fez uso da palavra Vereador Laudir Abreu da Rosa 
Junior, cumprimentou todos os colegas, e todos que estava presente. Agradeço aos 
colegas pela aprovação do requerimento, que é sobre a construção da nova creche, que 
possamos entender melhor em qual estagio se encontra a construção e qual o prazo 
previsto para conclusão da creche. E conversado com algumas professoras relatam que 
esta muito lotadas as creches e uma fila enorme esperando vagas. Ha famílias de nossa 
cidade depende dessa nova creche, esperamos uma explicação para podermos 
repassar aos pais. Parabenizou minha amiga Marusa Carla, pela organização do festival 
de praia que aconteceu nesse final de semana, parabenizo os competidores e 
ganhadores, nossa cidade precisa de esporte e educação. Finalizou desejando um boa 
noite a todos, que Deus nós abençoe. Em seguida fez uso da palavra Vereador Jansen 
Peixoto Barbosa, cumprimentou a todos os presentes e quem nos assistem pelas redes 
sócias e parabenizou todos os Vereadores (as), pela aprovação do projeto em pauta e 
pelo trabalho de cada um. E nada mais havendo a tratar encerrou a presente Sessão 
e Eu Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior 10 Secretário, lavrei a presente Ata que 
após lida, discutida e se aprovada, vai assinada por mim e pelo Presidente. 
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